

それぞれの職務分野で、京都の子どもの学びと育ちを支えています

学校職員教育貢献表彰ニュース

～12名と1団体の職員を表彰！～

令和2年3月発行 京都市教育委員会事務局総務部教職員人事課

「学校職員教育貢献表彰」は、京都市立学校園において、意欲と熱意を持って学校運営に参画し、地道な努力を積み重ねることで顕著な功績をあげている職員を称え表彰することにより、職員の意欲と職務遂行能力の向上、学校の活性化を図ることを目的として行っています。第13回の今年度は、令和元年12月19日（木）に教育委員会事務局にて、来賓の杉森校長（小学校長会会长）・前田校長（中学校長会会长）ご臨席のもと表彰式を行い、それぞれの職務分野で活躍されている12名及び1団体（事務職員のグループ）を表彰しました。

在田正秀教育長からは、「時代の変革期における教育的課題や働き方改革が叫ばれる中、『チーム学校』としての組織力の高まりがますます求められている。こうした中、皆様お一人お一人の各分野におけるご尽力が、京都の教育の下支えになっている。また、皆様が得られた技能の後進への引継ぎについてもお願ひしたい。」と挨拶があり、受賞者一人一人に激励の言葉とともに表彰状が手渡されました。



来賓祝辞（中学校長会・前田校長）

受賞者の皆様 おめでとうございます



受賞者代表謝辞 烏丸中学校 笹村明美 事務職員

（前略）現在学校事務に係る、学校間連携の取組が軌道に乗り、各学校では事務職員が学校経営に積極的に参画しています。自校の教育力、経営力の向上を図ることを目的として、達成するための課題解決には何が必要かを模索し、カリキュラムマネジメントや働き方改革を意識したうえで、自分自身の力量を高めるために研修を重ねて参りました。さらにブロック内で情報の共有や研修をとおした取組を進め、ブロック全体の資質能力向上はもとより、その成果を広く学校に還元できるよう努力しています。

また、事務職員としての専門性を發揮するという仕事のみならず、生徒と一緒に、きもの着付け教室、茶道体験、屏風絵鑑賞、ブロック内で文化祭鑑賞や学習発表会参観などの機会もありました。生徒、児童と共に学ぶ貴重な時間となりました。今後もチーム学校の一員として、管理職をはじめ教職員と連携し、学校教育活動が円滑に機能するように、生徒、児童が充実した学校生活をおくり、自分の目標に向かって学習していくことを第一に考え、日々精進していきたいと思っています。（中略）

今回の受賞は私たち個人の力量のみで得られたものではなく、ともに頑張ってきた全教職員の努力とあたたかい協力があったからこそと考えています。これまで私たちを支え、励ましていただいた多くの教職関係者の方々への感謝の気持ちを忘れず、京都市の教育をさらに推進していくよう、日々努力していきたいと考えております。

事務職員受賞者（敬称略）

1列目右から1人目より

待鳳小学校 吉田和子
西京極小学校 竹内貴子
伏見板橋小学校 西村公子
烏丸中学校 笹村美和

給食調理員受賞者（敬称略）

1列目左から1人目より

下京雅小学校 千田しげ子
宇多野小学校 三浦由紀子
横大路小学校 松井加穂里

※表彰式欠席

西野小学校 佐々木好美

管理用務員受賞者（敬称略）

2列目左から2人目より

鷹峯小学校 杉本リエ
梅小路小学校 長谷川知枝
梅津北小学校 渡邊恵美子
醍醐中学校 高橋ユミ

チーム・グループ特別表彰受賞者（敬称略）

下鴨中学校区学校間連携チーム

2列目右から2人目より

下鴨中学校 大伴真弓
下鴨小学校 中村三枝子
松ヶ崎小学校 竹林里沙子
葵小学校 小梶ひとみ

